

développement décentralisé fondé sur l'initiative et les besoins des populations, le secteur des ONG a connu un relâchement du contrôle de l'État doublé d'une croissance sans précédent. Ce secteur demeure faible en comparaison du Bangladesh, mais il y a quand même plus de 4 000 ONG au Népal. Auparavant, le simple enregistrement d'une ONG était toute une affaire. Celles qui avaient réussi à se faire reconnaître officiellement étaient étroitement surveillées par le Conseil national de coordination des services sociaux.

Lorsque le gouvernement a autorisé les organismes donateurs à soutenir les ONG directement, il est devenu plus intéressant pour le Népalais d'en créer de nouvelles. Des articles récents dans les journaux prônent une surveillance plus étroite des ONG par l'État, car certaines d'entre elles, des entreprises familiales qui ne s'intéressent pas vraiment au développement, sont parvenues à obtenir des subventions étrangères non négligeables. D'autres articles ont souligné les écarts entre les revenus réels et les revenus déclarés de beaucoup de personnalités du secteur des ONG. Voilà pourquoi beaucoup de Népalais instruits ne voient pas ce secteur d'un très bon oeil.

La réputation des ONG en a souffert, mais les allégations de corruption

généralisée sont dans l'ensemble sans fondement. Les ONG ont réussi à sensibiliser les populations, à développer les compétences locales, à fournir des possibilités d'activités rémunératrices et à susciter une conscience sociale quant aux besoins fondamentaux en matière de santé, d'hygiène et d'éducation, par exemple.

La structure

On comprend mieux la structure du secteur des ONG en examinant les quatre types d'ONG qu'on trouve au Népal, soit les ONG facilitatrices nationales, les ONG d'exécution nationales, les ONG facilitatrices et d'exécution de district ou régionales, et les ONG populaires.

Les ONG facilitatrices nationales, qui comprennent les ONG internationales et nationales, facilitent le travail des ONG au niveau des districts et au niveau populaire en les mettant en relation avec des sources de financement, de formation, d'aide technique et d'appui institutionnel.

Les ONG d'exécution nationales sont des ONG internationales et nationales qui prennent directement part à la réalisation d'activités à l'échelle du pays ou du district ou au niveau populaire, que ce soit par le biais de leur propre personnel ou en se servant du personnel d'autres ONG. Certaines remplissent aussi une fonction